



SAN JUAN DE SAHAGÚN



El alcalde pronuncia el discurso por el día del patrón junto a concejales que forman parte de la Corporación Municipal, en la Casa Lis. | FOTOS:BARROSO



Gonzalo Robles, Fina Martín, Esther del Brío, José A. Bermúdez de Castro, Mª Jesús Moro, Javier Iglesias y Josefa García Cirac.



Representantes de toda la sociedad salmantina no quisieron perderse la recepción.

Mañueco pide aprovechar el VIII Centenario de la Universidad para impulsar la ciudad

El alcalde destaca la “gran oportunidad” que supondrá el evento que ya se traduce en eventos internacionales ■ El obispo dice que la exclusión de la religión carece de fundamento

A.B. | SALAMANCA

“La celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca es una de nuestras grandes oportunidades. Salamanca es lo que es, entre otras cosas, gracias a su Universidad”. Con la vista puesta en el acontecimiento que se celebrará en el año 2018, el alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, hizo una invitación a aprovechar este acontecimiento y los proyectos puestos en marcha para “dar un impulso a la ciudad y a su progreso social, cultural y económico” durante la recepción ofrecida a representantes de la sociedad salmantina por el patrón, San Juan de Sahagún.

Aunque la cuenta atrás del Patio de Escuelas ya ha iniciado el descuento para la efeméride, el primer edil recordó que la celebración “ya ha empezado” y puso como ejemplo los festivales y eventos de carácter internacional con un carácter novedoso y renovados con los que mantie-



Desfile de la Corporación Municipal del Ayuntamiento a la Catedral.

ne la elevada oferta de la Capital Europea de la Cultura. En este sentido destacó el doble vertiente de promoción y atracción de ingresos que suponen la celebración de estos acontecimientos.

“Tenemos que estar preparados —incidió— para sacar el máximo partido”. Del mismo modo, Fernández Mañueco también subrayó los proyectos importantes para la ciudad como la inte-

gración del río Tormes, la regeneración de los barrios y la renovación urbanística, así como otras iniciativas como la atracción de investigadores, de la mano de la Universidad, “para fijar población joven en la ciudad”.

Ante la mirada de la mayoría de representantes políticos, institucionales, sociales y vecinales de la ciudad, el alcalde quiso mandar un mensaje de agradecimiento por la apuesta realizada “por el diálogo y el entendimiento buscando el bien común”. “Es gracias a ese trabajo conjunto, al esfuerzo de todos, que sentimos que nos llega más aire, que sopla a favor tras la dura crisis de los últimos años”, reconoció.

No obstante, subrayó la necesidad de mantener un sistema social “que no deje atrás a nadie” y de manera especial “a los que sufrieron los golpes más duros de la crisis” enfatizó ante la gran presencia de autoridades de la provincia que quisieron asistir a la recepción, así como la multitud

de turistas que hicieron un descanso mientras observaban la colección de Ignacio de Zuloaga y Manuel de Falla que se expone estos días en la Casa Lis. “Edificar con la razón, la experiencia histórica y la tolerancia como instrumentos” fue la cita de Francisco Tomás y Valiente para cerrar el discurso y construir “la mejor ciudad para vivir”.

Previamente, concejales representantes de tres de las formaciones, con la ausencia de los cuatro ediles de Ganemos, participaron en el desfile desde el Ayuntamiento hacia la Catedral Nueva para asistir a la misa del patrón. El obispo de la Diócesis, Carlos López, pidió respeto a las libertades y aseguró que “la exclusión de la religión de la esfera social pública carece de todo fundamento” y lo puso como un “obstáculo” para la recuperación de la sociedad. También apeló a las autoridades civiles a colaborar para superar las desigualdades sociales.